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大阪府と交野市との意見交換会を開催（8月3日）
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星田コミュニティセンターは今後売却を含めた利活用の検討を進めてい
く予定。交番機能の拡充、利便性や機能性が高いJR星田駅前への移設に
むけて前向きな検討をされたい。

　大阪維新の会府議会議員団では、毎年、各市町村
における府政に関する諸課題について、府議、府理事
者及び市町村理事者の3者による意見交換会を開催
しています。交野市については、8月3日に、私、みよ
しかおるがコーディネーター役として開催し、交野市
の要望事項について府の考えを聴取しました。

交野市

星田交番は築50年程度（S49年築）。府の方針は築70年以上を目標とし
ている。大阪府

環境産業労働常任委員会の委員
12人が選任、みよしかおるを委
員長に選出

5月19日

委員協議会を開催し、所管事項に
ついて、商工労働部及び環境農林
水産部から説明を聴取

5月30日

環境産業労働常任委員会開会  議案及び所管事項全般について部局に質問10月11日
　　 13日

9月定例会開会9月20日

知事に質問し議案を採決10月17日
９月定例会閉会10月20日
委員協議会を開催し、令和4年度の大阪府決算報告を説明聴取10月24日

交野市のまちづくり等計画の進捗を踏まえ、前向きに検討を！みよし要望

交番の整備について（星田交番の移転等について）

環境産業労働常任委員会 委員長として

交野市は天の川磐船線沿道において、し尿処理施設の建替を策定し、枚方
市・寝屋川市との広域化を目指し、あわせて2024年問題の解決にもつな
がる「大型車駐車場（休憩施設）」等の計画も検討している。天の川磐船線
の早期事業着手をされたい。

交野市

交野市において具体的な計画が示され次第、都市計画変更に向けた検討
を進めていく予定。大阪府

国・大阪府関係部・交野市関係部、それぞれが主体的に働きかけを！みよし要望

都市計画道路天の川磐船線の整備について

スポレク前の国道168号交差点から生駒市方面へむけ、府民の森などの
利用者の安全対策として、歩道の設置整備を図られたい。天の川の私市
橋から日の出橋間において、緑道整備を図られたい。

交野市

「歩道整備の考え方」に基づき事業着手には至っていない。交野市・府警
等の関係機関と協議を行い、安全確保に努めていく。大阪府

府民の森とスポレクは同じ指定管理業者で、府民の森へのアクセスの安全
性を高めることは、交野市の活性化にもつながる。是非取り組まれたい！みよし要望

国道168号の歩道及び天の川の環境整備

福島応援弁当を味わう!
　議員団の昼食のメニューに9月定例会から
「福島応援弁当」が加わりました。福島県産
のサバやホタテが入っていて、味はグッドです。

福島応援弁当を味わう!!!

毎月府政報告会＆意見交換会を

　大阪府議会の令和5年度9月定例会は、吉村知事が提出した物価高騰対策
や教育環境の充実などを盛り込んだ約148億円の補正予算案など可決して、
10月20日に閉会しました。
　この定例会で、私が委員長を務める環境産業労働常任委員会では、広範囲
な所管事項にかかる諸課題について、委員と知事並びに関係理事者との間
で活発な論戦が展開されました。

毎月府政報告会＆意見交換会を
開催しています開催しています!!
　大阪府議会の令和5年度9月定例会は、吉村知事が提出した物価高騰対策
や教育環境の充実などを盛り込んだ約148億円の補正予算案など可決して、
10月20日に閉会しました。
　この定例会で、私が委員長を務める環境産業労働常任委員会では、広範囲
な所管事項にかかる諸課題について、委員と知事並びに関係理事者との間
で活発な論戦が展開されました。

（歩道・緑道整備について）

みよしかおる府政報告会＆意見交換会
　よりよい住民サービスのために、地域の皆様のご意見をお伺いすることは重要
です。地域の皆様に直接お会いしてお話をお聞きする機会を設けるために、中学
校区ごとに府政報告会と意見交換会を定期的に（基本的に毎月）開催しています。

第28回 11月19日日  14時～16時
〈場所〉幾野会館 （幾野3－28－20）

第29回 12月17日日  14時～16時
〈場所〉藤が尾会館（藤が尾4－2－11）

第30回   1月21日日  14時～16時
〈場所〉青年の家 （私部2－29－1）

以上の日程を委員長として環境産業労働常任委員会を公正かつ円滑な運営に努めました。



（令和5年度第3号補正予算）
補正予算の主な項目

福祉施設等従事者への支援（87億円）
物価高騰対策 ［102億円］

感染対策の徹底等が求められている福祉施設等従事者を支援するため、
２万円分のギフトカードを配付
＜対 象 者＞ 介護・保護施設・障がい児者施設・
　　　　　　 児童福祉施設等の従事者（約41.4万人）
＜支給金額＞ 対象者１名につき
　　　　　　 ２万円分のギフトカード

大阪の子どもたちの「万博会場への無料招待」

万博成功や
大阪の成長に向けた取組み ［2億円］

スマートスクールの推進（29億円）
教育環境の充実 ［33億円］

オンライン等を活用した新たな学びの実現に向け、
府立高校にICT機器を導入

府立学校におけるトイレ改修（4億円）
府立学校のトイレ改修を行い、
感染症・衛生対策を講じることで学習環境を改善

＜対 象 者＞ 入場料が必要となる４歳以上の子ども（3歳以下は入場料無料）
＜実施手法＞ ① 府内の小・中・高校生等
　　　　　　　▶学校教育活動の一環として、学校単位で１回招待
　　　　　　 ② 府内在住の４・５歳児や府外の学校への通学者など
　　　　　　　▶各家庭等からの申請に基づき、入場券を１枚配付

（令和６年度当初予算に向けて調整中）
※今後、市町村と連携・協力した複数回の招待について、市町村と調整を重ねながら検討

奨学金を返還しながら働く若者の負担を軽減するととも
に、府内中小企業等における人材確保・定着につなげるた
め、奨学金返還支援制度の導入を促進
＜対 象 者＞ 本社又は事業所が府内にある中小企業等
　　　　　　 ⇒目標導入企業数：約1,000社
＜支援金額＞ ① 大阪府育英会（高校等）を対象に導入
　　　　　　　  ：30万円/社（定額）
　　　　　　 ② 上記に加え、日本学生支援機構（大学等）を対象に導入
　　　　　　　  ：加算金20万円/社（定額）

奨学金返還支援制度の導入を促進（5億円）

150を超える国々の英知が結集される万博会場
において、未来社会の先進的な技術やサービス
等に触れる体験を重ね、将来に向けて夢と希望
をたくさん感じ取ってもらえるよう、大阪の子ど
もたちを無料招待

府が
 招待

万博会場全景

提供：日本国際博覧会協会

万博会場全景

提供：日本国際博覧会協会

大阪維新の会大阪府議会議員団の府政報告
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維新府議団の代表質問（9月26日）徳村さとる政調会長  角谷庄一幹事長代行
「大阪の子どもたちを万博へ無料招待」

令和5年9月定例会（10月20日）

吉村洋文知事

物価高騰対策等の
約148億円の補正予算案を可決!!

吉村洋文知事吉村洋文知事

全国初
金融関連企業の地方税軽減制度を創設
万博を契機に、海外から大阪へ資金・企業・人材を呼び込み、金融機能強化を
図ることで、在阪企業の持続的成長やイノベーションを促進し、大阪経済の
成長・発展につなげます。

令和6年3月末で期限切れとなる府議報酬の30％削減について、
令和9年4月29日（今任期中）まで延長する条例改正案が可決さ
れ、さらに継続実施することが決まりました。

大阪独自の制度の創設により、金融都市をめざす大阪の意思を世界に示し、国に
対して要望することで、海外から企業等を呼び込み、投資や大阪発イノベーショ
ンを加速させ、着実な土台を築く。

本大会の開催は、大阪府の水産振興の大きな契機となり、
また、海洋プラスチックごみ削減や環境問題について府民
とともに考え、ご臨席の天皇皇后両陛下にも取組みをご披
露できる絶好の機会。大阪大会招致を表明してはどうか。

Ｑ

令和8年度の大阪府開催について、正式に招致を表明する。Ａ

Ａ

中之島未来医療国際拠点を活用する予算措置を実施し、オープンイノベーション
促進のため実効性のある施策を検討する。PMDA関西支部の移転協議を進める。

徳村さとる政調会長
全国豊かな海づくり大会の大阪府開催

大阪・関西万博を契機に再生医療の成長産業化を実現するための、中之島未来医
療国際拠点を活用した取り組みは。Ｑ

次代を担う子どもたちには、万博での体験を何度も重ね、夢と希望をたくさん感
じてほしい。市町村の声をききながら丁寧に調整を進めていく。Ａ

子どもの複数回の無料招待に対する知事の思いは。Ｑ
大阪・関西万博への子どもの無料招待

本議会に条例案が提出された、海外の資産運用業やフィンテック企業を対象とす
る地方税軽減制度についての知事の思いは。Ｑ

国際金融都市の実現に向けて

大阪の経済成長に資する取組み

日本の成長エンジン都市・大阪

今回の高校授業料無償化制度改正のねらいや意義。Ｑ
標準授業料の引き上げにより私学の負担総額を軽減し、加
えて、経常費単価を増額することにより、私学教育のさら
なる魅力・特色づくりを支援する。

Ａ

角谷庄一幹事長代行
高校授業料無償化制度の改正に伴う
私立高校等の教育の質の向上

先進的な民間のノウハウを取り入れることによりコスト縮減も図りながら、ZEB
化を推進し、カーボンニュートラルの実現を先導していく。Ａ

寝屋川高校の建替えを含め、府有施設の新築の基本設計業務が本格化する建築物
のZEB化を実現すべき。Ｑ

府有施設の新築建築物のZEB化の推進

性犯罪・性暴力の根絶に向けて警察本部とも連携も図りながら、全庁を挙げて取
り組んでいく。Ａ

被害者の相談から切れ目のない支援と社会復帰までの相談支援体制の構築に、部
局横断的に取り組むべき。Ｑ

性犯罪・性暴力根絶に向けた取組みの強化

専門的な知見をもつ障がい者スポーツ指導員派遣事業を活用するなど、継続的に
スポーツを体験できる機会の充実に努める。Ａ

知的障がい支援学校に通う児童生徒等が、スポーツを継続的に体験できる機会を
提供することが重要。Ｑ

支援学校におけるスポーツ推進

子ども輝く未来都市・大阪

Ａ

関連条例案が可決!!
国際金融都市の実現に向けた挑戦 維 新 主 導 で

議員報酬　　  削減の適用期限を延長30％
条例改正案が可決!!
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